INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

> > E .

QUOTIDIEN

25 JUIN 1937 (NºI6I)

SERVICE DE 9 HEURES 30.

UNE PROCLAMATION DE L'UNION GENERALE DES TRAVAILLEURS ESPAGNOLS.

<u>VALENCE</u>-25 juin- La Commission exécutive de l'Union Générale des Travailleurs espagnols (U.G.T.) qui s'est tenue hier et qui poursuivra aujourd'hui ses travaux, a publié le communiqué suivant:

En présence de la situation sur le front du Nord, et en conséquence de faits militaires récents, la Commission exécutive met en évidence l'héroïsme d'Euzkadi comme un exemple: après avoir ratifié sa foi absolue dans la cause antifasciste, dans le triomphe des libertés et dans l'indépendence du peuple espagnol, elle invite la classe ouvrière tout entière à s'unir et à redoubler d'efforts au maximum pour abattre la trahison qu'a déchaînée dans notre pays une guerre d'extermination et de conquôte. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°)
Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIBLES

25 JUIN 1937 (N°16I) SERVICE DE I3 HEURES 30

PLUS DE MILLE CINQ CENTS LIVRES STERLING SONT RECUEILLIES EN UNE DEMI-HEURE POUR LES PETITS REFUGIES BASQUES A UN GRAND MEETUNG A TOMORES.

Londres, 25 juin: Plus de I500 livres sterling ont été recueillies en une demiheure à un grand meeting en faveur des petits réfugiés basques qui s'est tenu la
nuit dernière à l'Albert Hall. Ce meeting auquel participèrent des personnalités
éminentes de l'art et de la science de France, d'Angleterre et d'Espagne, avait
été organisé par le Comité Britannique de Coordination d'Aide à l'Espagne. La
duchesse d'Atholl qui présidait, souligna, en ouvrant la séance, les efforts des
comités qui travaillent dans toute l'Angleterre à trouver des foyers pour la
plupart des 4000 enfants basques qui se trouvent actuellement dans ce pays. (Agence
Espagne)

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant : Jean Fouquet.

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DESNIÈSE BEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIBLEA

25 JUIN 1937 (N°16I)

SERVICE DE 14 HEURES 30.

COMMUNIQUE DU MINISTERE DE LA DEFENSE NATIONALE.

VALENCE-25 juin- ARMEE DE TERRE -

Centre- Feux de mitrailleuses et de mortiers dans la plupart des fronts sans aucune perte de notre côté.

Mord-Biscaye: L'ennemi a opéré une avance dans la zone industrielle, sur la rive gauche du Nervion qu'il domine. La forte résistance de nos troupes continue dans la zone minière où l'ennemi, appuyé par un grand nombre d'avions de bombardement, exerce une forte pression.

Pendant la journée, les insurgés ont tenté de pénétrer jusqu'à la Arboleda, De violents combats se poursuivent dans cette zone.

Nos troupes ont reconquis l'importante position d'Idubalza que l'ennemi avait réussi à occuper avant-hier soir .

Violentes fusillades à Baracaldo et à Portugalete.

Sur la route de Sodupe, une violente attaque des insurgés, appuyés par des tanks, a été repoussée.

Santander -: Intenses fusillades et feux d'artillerie sans conséquences pour nous.

Asturies: Nos mortiers ont fait sauter une poudrière ennemie sur le Pico del Paisano. Une concentration ennemie a été dispersée à Escamplero avec de lourdes pertes pour les insurgés.

ARMEE DE L'AIR-

Hier à 11 heures I5, un appareil ennemi apparut au-dessus de Gandesa (Tarragone). Il se dirigeait vers Tortosa. Douze de nos avions de chasse partirent aussitôt de Reus et obligèrent l'appareil rebelle à atterrir près de Gandesa. Il s'agissait d'un Heinkel dont le pilote a été fait prisonnier. (Agence Espagne)

A SUIVRE)

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°)
Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

25 JUIN 1937 (N°16I) SERVICE DE 18 HEURES

EN VUE DE L'ORGANISATION DE L'EDUCATION MILITAIRE DE LA JEUNESSE ESPAGNOLE.

Valence, 25 juin: I50.000 jeunes gens iraient grossir les rangs de l'armée républicaine au cours des prochaines semaines, suivant les propositions formulées hier par Mr. Santiago Carillo, secrétaire des jeunesses socialistes unifiées d'Espagne, puissante organisation de plus de 300.000 membres dont I50.000 combattent actuellement sur les fronts.

En accord avec les projets du gouvernement d'utiliser au maximum les forces de la jeunesse espagnole aussi bien sur les fronts que dans les usines, le secrétaire des jeunesses socialistes unifiées a proposé:-

I° De faciliter à tous les jeunes gens qui se sont distingués sur læs fronts l'accès des nouvelles écoles militaires en créant pour eux des écoles spéciales préparatoires où leur sera donné un enseignement intensif qui leur permettra d'atteindre le niveau culturel élevé indispensable aux candidats aux écoles militaires.

2° De créer immédiatement des écoles d'enseignement industriel pour tous ces jeunes gens que leurs blessures empêcheraient de retourner sur les fronts mais qui sent parfaitement capables d'occuper des postes importants dans l'industrie.

3° De donner des statuts officiels aux écoles "Alerta" qui, depuis plusieurs mois donnent un en seignement militaire et industriel à des milliers de jeunes gens au-dessus de I4 ans, enseignement technique et culturel notamment, qui les elève à un niveau qui leur permette à la fois d'apprécier pleinement la signification de la lutte actuelle et d'acquérir les connaissances techniques nécessaires à la victoire.

4º De donner aux jounes paysans, qui combattent dans les rangs de l'armée républicaine, dès l'âge de I8 ans, des droits aux terres qui sont actuellement distribuées. Ce point est sans doute le plus important de tous. Il représente la proposition la plus féconde peut-être qui ait été faite en vue de jeter dans la guerre tout le poids de la jeunesse paysanne. On peut prévoir, d'autre part, l'effet qu'une telle mesure produirait sur les jeunes paysans sans terre combattant dans les rangs des insurgés.

5° De constituer, avec tous les jeunes gens de plus de I8 ansqui n'ont pas d'obligations militaires, des réserves susceptibles d'être mobilisés immédiatement dans l'industrie.

A côté de ces revendications, le mouvement de la jeunesse organisera maintenant une campagne en vue de l'égalité absolue des droits pour les femmes qui au cours de ces 11 mois se sont élevées à une position d'une importance cruciale dans l'industrie espagnole. La "légalisation des nouvelles familles" (c'est à dire des "marrages de guerre") et un secours sûr pour les mères - telles sont les revendications pratiques immédiates liées par le secrétaire des jeunesses socialistes unifiées, à la revendication générale pour les femmes de droits égaux à ceux e l'homme. (Agence Espagne)

Imprimé: I3 rue de l'Ancienne Comédie.

Le Gérant: Jean Fouquet.

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIBLEN

LE 25 JUIN 1937 (N° 161)

SERVICE DE 21 HEURES

COMMUNIQUE DU COMMANT EN CHEF DE L'ARMEE DE L'EST

Barcelone, 25 juin - Le Commandant en chef de l'Armée de l'Est a communiqué aujourd'hui au Président de la Généralité de Calagne:

"L'aviation républicaine a bombardé ce matin les concentrations ennemies qui se trouvaient à Placencia del Monte sur la route de Huesca à Jaca. Elle a également bombardé les routes environnantes.

"Hier soir, un bateau factieux a commis plusieurs agressions contre divers villages de la côte catalane. Les batteries de la côte: ouvrirent le feu sur lui et l'empêchèrent de s'approcher de Barcelone. Il n'y a pas eu de victimes à déplorer et les dégâts matériels sont peu importants."

Au sujet de ce qui précède l'on apprend que l'agression du bateau des insurgés débuta à minuit quinze contre les ports de Palamos, San Feliu de Guixols, de Calella, de Canet, d'Arenys de Mar, et de Mataro. A Barcelone les sirènes donnèrent l'alame à minuit trente. La population prit, avec une grande sérénité, les mesures de précautionsprévues, et à 4h.30 l'alerte était terminée. (Agence Espagne)

M. ALVAREZ DEL VAYO EXPOSERA LE 4 JUILLET A BARCELONE LE ROLE DES COMMISSAIRES DE GUERRE

Barcelone 25 Juin- M. Alvarez del Vayo, Commissaire Général de la Guerre, sera à Barcelone le 4 Juillet prochain. Il participera à une grande réunion publique de propagande du commissariat de guerre, au cours de la quelle il exposera le rôle et la mission des commissaires de guerre dans l'armée. (Agence Espagne)

Imprimé: I3 Rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouque t.

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

> > 2

QUOTEDIEN

25 JUIN 1937 (N° 161) SERVICE DE 21 HEURES

UN APPEL DE ROMAIN ROLLAND ET DU PROFESSEUR PAUL LANGEVIN

de Comité Mondial contre la Guerre et le Fascisme communique une déclaration signée par l'écrivain Romain ROLLAND et par le professeur Paul LANGEVIN, au sujet des derniers événements internationaux, où il est dit notamment:

"En dépit des conventions et des lois internationales, Hitler et Mussolini poursuivent plus ouvertement que jamais leur agression contre l'Espagne. Aujourd'hui, c'est l'Espagne; demain, ce sera la Tchécoslovaquie; ce sera la France; ce sera l'Europe ! Il n'est pas trop tard pour leur barrer la route.

"Nous faisons un appel particulièrement pressant à tous. Que les amis de la Paix et de la Démocratie s'unissent dans une action commune afin que la volonté de Paix des peuples soit clairement exprimée, que la Loi Internationale soit de nouveau mise en vigueur et que les agresseurs soient enfin contraints à reculer devant cette volonté unanime pour la Paix". (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

inisterio de Cultura 2005

Le gérant : Jean Fouquet

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI·) Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

25 JUIN 1937 (Nº 161) SERVICE DE 23 HEURES

COMMUNIQUE DU MINISTERE DE LA DEFENSE NATIONALE

Valence 25 Juin- ARMEE DE TERRE-

Centre- Canonna des, feu de mortiers et fusillades sur tous les fronts, sans conséquence pour nos troupes.

Nord-Biscaye: La forte pression de l'ennemi continue à s'e. rcer dans tous les secteurs de ce front; l'ememi emploie partout de fortes masses d'artillerie et d'aviation.

Santander- Fusillades et canonnades sans importance.

Asturies- Dans le secteur de Puertos Pinos, nos troupes ont
occupé les positions de Casa Mieres et de Custa de Rosaperos, faisant à l'ennemi
plus de quarante morts, et des prisonniers. Nous nous sommes emparés d'une mitrailleuse, de six fusils-mitrailleurs, de nombreuses cartouches, de grenades à mains,
de vivres et de couvertures.

A Oviédo, fusillades et feu de mortiers qui causent à l'ennemi des pertes contrôlées.

Sur les autres fronts, rien à signaler. (Agence Espagne)

L'ACTIVITE DE L'ARTILLERIE S'INTENSIFIE SUR LE FRONT DU JARAMA

Madrid 25 Juin- On signale qu'au cours des dernires jours l'activité de l'artillerie aussi bien républicaine que rebelle s'est intensifiée sur le front du Jarama, où l'on constate la présence d'importantes concentrations de troupes insurgées.

(Agence Espagne)

A SULVEE

Imprimé: I3 Rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouquet.